



Ibagué, 13 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1645

Alcaldía 'le metió la mano' y embelleció el Polideportivo de Ibagué 2000

En el escenario, administrado por el Imdri, el equipo de cuadrilla y mantenimiento realizó labores de mejoramiento en distintos aspectos.

Cumpliendo con uno de los aspectos fundamentales del Plan de Desarrollo 'Ibagué para Todos', el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación intervino uno de los escenarios tradicionales de la Capital Musical.

El coliseo cubierto del barrio Ibagué 2000 recibe por estos días la visita del programa 'Guardianes del deporte', con personal de la cuadrilla de mantenimiento que se encarga de mejorar, embellecer y dejar a punto los sitios donde se practica la actividad deportiva.

Allí se realiza la demarcación del terreno de juego, limpieza de las zonas externas, adecuación de la red eléctrica interna, mejoramiento de los camerinos, baterías sanitarias, tribunas, entre otros aspectos.

"Estamos agradecidos con la alcaldesa Johana Aranda por haber llegado a nuestro sector para el mejoramiento de este escenario. Hoy quienes son los mayores beneficiados son los deportistas que aprovechan este espacio", dijo Alida Galindo, habitante del sector.

Durante la presente vigencia, este escenario deportivo ha sido sede para los encuentros del baloncesto en los Juegos Comunales, y se prepara también para abrir sus puertas a los Juegos Intercolegiados que inician en su fase municipal el próximo miércoles 21 de agosto.







